

rathaus · korrespondenz

Chef vom Dienst: 42 800 2971 (Durchwahl)
von 7.30 bis 19.30 Uhr, Sa. 10 bis 17 Uhr,
So. 12 bis 17 Uhr, übrige Zeit: Tonband



Blatt 247

gegründet 1861

Samstag, 31. Jänner 1981

Blatt 246

Heute in der "RATHAUSKORRESPONDENZ":

Kommunal: Wieder mehr Einsätze des Rettungsdienstes
(rosa) Grundankäufe für Straßenbauten

Kultur: Passionsspiel am Wolfersberg
(gelb)

Wieder mehr Einsätze des Rettungsdienstes

Utl.: 1980: Wohnungseinsätze, Herzpatienten und Verletzte

=++++

1 #Wien, 31.1. (RK-KOMMUNAL) Die Zahl der Einsätze des städtischen Rettungsdienstes hat im Vorjahr verglichen mit 1979 wieder zugenommen. Insgesamt leisteten 1980 die 13 Einsatzwagen 55.487 Einsätze (1979 waren es 52.058), wobei 575.262 Kilometer gefahren wurden. #

Was die Erste Hilfe-Leistungen betrifft, so intervenierten die Ärzte des städtischen Rettungsdienstes in 43 Prozent aller Fälle, nämlich bei 23.833 Einsätzen, in Wohnungen. Dies bedeutet eine Zunahme um 1.732 Einsätze verglichen mit dem Jahr 1979.

Darüber hinaus nahm aber auch die Zahl der Hilfeleistungen nach Verkehrsunfällen weiter zu. So leisteten die Ärzte der städtischen Rettung im vergangenen Jahr bei insgesamt 23.963 verletzten Personen Erste Hilfe, wobei der Anteil jener, die nach Verkehrsunfällen versorgt werden mußten, am höchsten war.

Von den Akuterkrankten wurden bei 4.453 Personen Herzinfarkte beziehungsweise sonstige Herzerkrankungen diagnostiziert. Dem Klapperstorch wurde gleichfalls erfolgreich assistiert und bei 26 Geburten ärztliche Hilfe geleistet. Die 22 Wagen des Krankenbeförderungsdienstes hatten 65.752 Ausfahrten mit einer Gesamtstrecke von 783.719 Kilometer zu bewältigen.

In diesem Zusammenhang wies Gesundheitsstadtrat Univ.-Prof. Dr. Alois STACHER darauf hin, daß durch die Schaffung einer gemeinsamen Leitstelle für die Rettungseinsätze vor einigen Jahren erfreulicherweise eine sehr enge Zusammenarbeit zwischen dem städtischen Rettungsdienst, dem Arbeiter Samariter-Bund und dem Wiener Roten Kreuz besteht. (Schluß) zi/sr

NNNN

Grundankäufe für Straßenbauten

=++++

2 Wien, 31.1. (RK-KOMMUNAL) Der Gemeinderatsausschuß Vermögensverwaltung, städtische Dienstleistungen, Konsumentenschutz hat dem Ankauf dreier Grundstücke zugestimmt, die für den Ausbau von Verkehrsflächen wichtig sind. In Penzing werden 1.197 Quadratmeter erworben, um die Verbreiterung der Hadersdorfer Hauptstraße zu ermöglichen. Für den Ausbau der Lieblgasse in Donaustadt werden 654 Quadratmeter eines Gartengrundstückes benötigt. Von einer Liegenschaft in der Katastralgemeinde Inzersdorf ist eine Teilfläche im Ausmaß von 149 Quadratmeter für den straßenmäßigen Ausbau des Trappweges in Verbindung zur Laxenburger Straße erforderlich.
(Schluß) we/sr

NNNN

Passionsspiel am Wolfersberg

=++++

3 #Wien, 31.1. (RK-KULTUR) Mit Unterstützung des Kulturamtes der Stadt Wien wird in der Osterwoche am Wolfersberg ein Passionsspiel aufgeführt. Der Spendenerlös soll behinderten Kindern zugute kommen. #

Die "Wolfersberger Passion" - nach mittelalterlichen Vorbildern - wird von Manfred Michalke eingerichtet und inszeniert. Der erste Teil der Passion wird am Gründonnerstag gespielt, der zweite am Karfreitag. Spielort der Passion ist die Pfarrkirche St. Joseph und die Umgebung der Kirche. Die Veranstaltung wird frei zugänglich sein, es wird jedoch um Spenden für behinderte Kinder gebeten werden.
(Schluß) gab/sr

NNNN